
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校の「学校いじめ防止基本方針」に基づき、子どもたちに学校生活アンケートを実

施しています。このアンケートをとおして、子どもたちが学校生活をどう感じ、どのよ

うな悩みをもっているのかを把握するのが目的です。もちろん、アンケートだけでなく

学級担任はじめ教職員みんなで全校の子どもたちをよく見て、教職員が情報の共有を図

っています。目に見えない子どもたちの思いを私たちがとらえる一つの方法として学校

生活アンケートを実施しています。 

第１回のアンケートを今月実施しましたので、その結果の一部をお知らせいたします。 

＜ 学校は楽しいですか？ ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 悩みごとはありますか？ ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

悩みごとがあったら、誰に相談しますかという問いに対しては、１番は母親（８３％）

でした。２番は父親（４８％）、３番は友達（４２％）、４番は先生（３７％）でした。

（複数回答あり）やはり、親に相談することが多いようです。 

これから子どもたちは成長していくにつれ、たくさんの壁にあたり悩むこともあるで

しょう。その時、一人で悩むことなく、誰かに相談しながら、自分の力で解決していく

力をつけていきたいものです。そのためには、学校と家庭の連携が不可欠です。子ども

たちのことで気になることがありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。子どもた

ちの健やかな成長のため、どうぞよろしくお願いいたします。 
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 多くの子どもたち（約６６％）が学校は楽しいと答

えています。しかし、３人の子どもが楽しくないと答

えました。理由を聞いてみると、「テストがある」「つ

かれる」「人と話すのが緊張する」という答えでした。 

 学校が楽しい要因は、友達との関係だけでなく、や

はり学習がわかる、できるということが重要です。 

 どの子も学習の楽しさや喜びを味わうことができ

るよう努めていきます。子どもたち全員が、学校は楽

しいと答えられたらいいなと思います。 

 多くの子どもたち（８８％）が、悩みごとはないと

答えています。しかし、１６人の子どもが、悩みごと

があると答えています。その内容は、「友達にいやな

ことを言われる」「テストができない」「頭がよくなり

たい」「眠くて朝起きられない」などがあげられます。 

 友達にいやなことをしたり、言ったりすることにつ

いては、継続して指導していきます。さらに、悩みご

とがあったら、誰かに相談すると解決の糸口が見える

こともあることを教えていきます。 



 

 

 

老朽化によって使用ができなかった鉄棒がリニューアルされました。久しぶりに思い

っきり鉄棒にふれた子どもたちは、コウモリやふとんほし、逆上がりや前まわりなど思

い思いに鉄棒遊びをしていました。６年生は、さっそく体育科の授業の中で、いろいろ

な技に挑戦していました。 

鉄棒を新しくしていただきました白河市教育委員会に、この場をお借りして御礼申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月２３日（木）は、６年生が史跡めぐりのため、５年生が最上 

級生でした。清掃も６年生の班長さんがいない中で行いました。５ 

年生を中心に、みんなで力を合わせて清掃をしていました。清掃が 

終わり全体であいさつをする前に、週番の池澤先生から次のような 

なお話がありました。 

「今日は、６年生の班長さんがいない清掃でしたが、どの班も一生 

懸命、お掃除をすることができましたね。特に、会議室の班の人は黙々と清掃していました。ま

た、放送室前の５年生の    さんは、下級生に指示を出した後、自分も進んで取り組んでい

ました。体育館掃除の３年生の    さんも一生懸命、お掃除をしていました。６年生がいな

くても上手に、一生懸命にお掃除ができるお友達がいて、とてもすばらしかったです。」と、上

手にできた班やお友達を全体に紹介してくれました。 

 ６年生がいなくても、どの班もしっかりとお掃除ができた様子が伺えました。    さんや

さんのように、一生懸命お掃除に取り組める人がたくさん増えると、お掃除も白河五小 

の自慢の一つになりますね。ぜひ、みんなでがんばっていきたいものです。 

現在、下水道の工事をしています！ 

 現在、学校の下水を下水道につなぐ工事を行っています。下水配管 

の敷設と現在使用している浄化槽の解体撤去作業を行います。工事期 

間は夏休み明けまでかかります。 

 校地内に工事車両が入りますので、子どもたちには十分注意するよ 

う指導しています。 

子どもたちの送迎のために学校においでになる際も、十分お気を付 

け下さい。 

 


